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Guará perde 
Márcia Fernandez

Comes & Bebes

Uma feijoada 
incrível neste sábado

Sauz coloca eleva o nível das feijoadas guaraenses

Página 11

Depois de ficar internada na UTI por quase dois meses e já há algum tempo vir lutando contra 
algumas complicações de saúde, morreu a ex-administradora regional do Guará e de outras duas 

cidades, ex-secretária de Administração no Governo Roriz, de quem era amiga pessoal, e ex-colunista 
política do Jornal do Guará, por onde ficou conhecida no meio político por suas posições e opiniões 

firmes, o que lhe abriu as portas para uma carreira no governo (Página 5).

IZALCI 
CANDIDATO

Concessão do  
Kartódromo confirmada

Dia 22 de maio os envelopes serão abertos e em junho o restante do Cave vai para licitação

Página 3

O deputado guaraense Izalci Lucas (PSDB) foi escolhido candidato 
a governador pela 3° Via, e terá como candidato a vice-governador 
Wanderlei Tavares(PRP). O anúncio ocorreu na sede do PSDB, na 
sexta-feira, 18 de maio. Na ocasião também foi apresentado os pré-
candidatos ao senado, os nomes de Rogério Rosso( PSD) e Cristovam 
Buarque(PPS). 
Página 7 
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Suplemento especial
Como você imagina o Guará daqui a 50 anos? Passados 

50 anos das primeiras casas habitadas no mutirão que deu 
origem ao Guará, e em comemoração ao 49º aniversário de 
fundação da cidade, o Jornal do Guará fez esta pergunta aos 
alunos da Escola Classe 6 (crianças entre 5 e 11 anos). O 
resultado está em um suplemento especial que circula neste 
sábado, paralelamente a esta edição. Todas as ilustrações 
deste suplemento foram feitas pelos próprios alunos. O 
material, colhido pelos professores, foi analisado pelo 
jornalista Rafael Souza e pela diretora da escola, a professora 
Rizê Moreira.  

Rodrigo Delmasso,  
representante do Guará

Único com mandato, e com a perda de espaço do grupo 
de Alírio Neto, o deputado guaraense Rodrigo Delmasso 
continua como um dos favoritos entre os eleitores 
guaraenses.  Não apenas 
pelos investimentos feitos 
na cidade, como na escola 
técnica e outras escolas 
públicas, mas também 
pela falta de adversários 
competitivos. Com 
forte apoio das igrejas 
evangélicas, Delmasso 
pode ampliar a votação 
de que o levou à Câmara 
Legislativa, sendo um dos 
principais candidatos à 
reeleição em outubro.

&Poucas    Boas

Baile da Cidade
No próximo sábado, dia 26 de 

maio, no Salão de Múltiplas Funções, 
acontece o tradicional Baile da 
Cidade, Desta vez, a Administração 
Regional recebe o reforço do Grupo 
de Mães e Filhas do Guará , da 
Rádio Guará FM e do Lions Clube 
do Guará. O ingresso individual 
custa R$ 60 e dá direito ao jantar e 
acesso à mesa de drinks até meia 
noite (outras bebidas serão vendidas 
separadamente). As bandas Brasil 
Capital e Potência do Cerrado 
animam a festa. O Baile da Cidade 
é um acontecimento tradicional 
e importante no Guará, uma 
oportunidade para rever amigos. O 
traje recomendado é o esporte fino.

Os convites estão quase esgotando 
e podem ser adquiridos pelos 
números 996651517, 985254672 
985669267 e 981327874. 

Exposição Temos 
Nosso Próprio 
Tempo

Ricardo Retz abre seu acervo 
sobre o rock de Brasília na Casa da 
Cultura do Guará. Figura conhecida 
na cidade, Ricardo é um maiores 
colecionadores de itens de música 
da cidade. Contemplado em edital do 
Fundo de Apoio À Cultura, conseguiu, 
ao lado de vários produtores 
guaraenses, e tendo como produtor 
executivo Luciano Monteiro, começar 
a dar forma a seu acervo. Uma 
ótima oportunidade de levar os 
estudantes à Casa da Cultura e quem 
mais quiser lembrar ou conhecer os 
anos dourados do rock na capital. A 
exposição fica aberta até o dia 9 de 
junho. 

Alírio se afasta 
Depois do anúncio da candidatura 

de Izalci, o ex-deputado e morador 
do Guará Alírio Neto se afastou do 
grupo e vai tentar montar uma chapa 
própria. Só sobrou agora a também 
ex-deputada Eliana Pedrosa (PROS), 
já que Alírio não admite aliança 
com nenhum dos outros três grupos 
anunciados para concorrer ao Buriti. 

Passeata Contra o 
Abuso Sexual

A Rede Social do Guará organizou uma 
passeata na Avenida Central do Guará II 
nesta sexta-feira, 18 de maio, contra o 
Abuso Sexual de Crianças e Adolescentes. 
Estudantes de diversas escolas participaram 
do ato, que conta com o apoio de entidades 
assistenciais do Guará.

Polícia contra pedofiia
Uma mega operação policial, que 

procura pedófilos agindo em todo o país, 
disseminando fotografias de crianças 
e adolescentes em cenas de sexo, – foi 
deflagrada esta semana.  Ao menos 2,6 
mil policiais cumpriram 579 mandados de 
prisão e de busca e apreensão em 24 estados 
e no Distrito Federal.

A Delegacia de Proteção à Criança e ao 
Adolescente (DPCA) cumpriu 14 ordens 
judiciais de busca no Plano Piloto e em 
outras 10 regiões administrativas, incluindo 
o Guará. O objetivo dos investigadores 
é encontrar materiais pornográficos 
envolvendo menores de idade.

Os agentes ainda fizeram batidas em 
casas no Recanto das Emas, Vicente Pires, 
São Sebastião, Guará, Planaltina, Samambaia, 
Ceilândia e Taguatinga. A fim de resguardar 
a identidade das vítimas, a polícia optou 
por não divulgar o nome dos suspeitos, mas 
esclareceu que há entre eles de aposentados 
a estudantes com idades que vão de 27 a 69 
anos.
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Concessão do Cave está mantida
Governo desmente boatos de cancelamento e confirma abertura de propostas do kartódromo para o dia 22

Os boatos que circulam 
nas redes sociais do 
Guará dando conta 

de que o governo decidi-
ra cancelar a concessão do 
Cave não são verdadeiros. 
De acordo com a Subsecre-
taria de Parcerias Públi-
co-Privadas, a agenda das 
licitações está confirmada 
e que não teria havido qual-
quer orientação contrária 
seja do governador Rodrigo 
Rollemberg, do Tribunal de 
Contas do DF ou da Justiça. 
“Dia 22 de maio vamos abrir 
os envelopes com as propos-
tas para o Grupo 1, do Kar-
tódromo, e até junho vamos 
lançar a licitação do Grupo 
2, do estádio e o restante do 
Cave”, garante o subsecretá-
rio Rossini Dias.

A licitação do Grupo 2, 
que deveria ter sido lança-
da em abril, junto com a do 
kartódromo, sofreu atraso 
por causa dos ajustes no 
edital recomendados pelo 
Tribunal de Contas e da Pro-
curadoria Geral do DF, além 
de questionamentos apre-
sentados pelo atual con-
cessionário do kartódromo, 
José Argenta, presidente do 

Guará Motor Clube. O edi-
tal estava previsto para ser 
lançado na segunda sema-
na de maio, mas uma refor-
mulação administrativa da 
subsecretaria, que foi trans-
ferida da Secretaria de Fa-
zenda para a Secretaria de 
Projetos Estratégicos, ligada 
diretamente ao governador, 
vai atrasar o lançamento em 
mais uma semana. “Até ju-
nho, o edital do Guará será 
lançado”, garante Rossini. 

 

Concessão
O kartódromo, geri-

do pela iniciativa privada, 
poderá receber treinos e 
provas profissionais, além 
de ter uma pista para kart 
indoor, para amadores, o 
que aumentará o fluxo de 
pessoas no local. Será uma 
forma de aproximar a po-
pulação que não pratica o 

esporte profissionalmen-
te da pista. Além disso, um 
aumento de área, pegando 
parte do estacionamento, 
permitirá a construção de 
uma praça de alimentação 
para atender aos pratican-
tes, tornando-se mais uma 
opção de lazer para os gua-
raenses. 

Conforme descrito no 
Edital nº 4, de 2018, o fu-
turo concessionário pagará, 
a título de outorga, R$ 40 
mil anualmente e poderá 
explorar comercialmente 
uma área de 69 mil metros 
quadrados, além de pagar 
IPTU e outros impostos, 
não recolhidos atualmente. 
Caso decida fazer do lugar 
um kart indoor — onde alu-
ga-se carros de corrida para 
competições entre pilotos 
amadores — e cobrar R$ 85 
por bateria de 20 minutos, a 
empresa quitaria a mensa-
lidade da outorga em ape-
nas dois dias, considerando 
uma média de 25 pessoas 
pagando diariamente pela 
diversão. 

Para justificar o valor da 
outorga anual tão baixo, a 
empresa vencedora terá de 

se comprometer a investir 
R$ 13,9 milhões na moder-
nização do kartódromo e 
torná-lo apto a sediar com-
petições nacionais e inter-
nacionais. Para atender às 
exigências da Confederação 
Brasileira de Automobilis-
mo (CBA) e da Federação 
Internacional de Automo-
bilismo (FIA), a pista será 
aumentada de 864 metros 
para 1,2 mil metros de ex-
tensão. Já a largura passará 
dos atuais 6,8 metros para, 
no mínimo, 8 metros.

Restante do Cave
A concessão do Grupo II 

prevê a  modernização do 
estádio do Cave (as obras 
da reforma foram reto-
madas) construção de um 
novo e moderno ginásio 
coberto em outro local e a 
construção de um clube de 
lazer, com piscinas, qua-
dras poliesportivas; e ainda 
uma praça de alimentação 
e lazer, para a instalação de 
uma grande academia e de 
restaurantes, e ainda uma 
nova sede para instalar o 
Centro de Convivência do 
Idoso no terreno da antiga 

Casa do Cultura. Os inves-
timentos previstos inicial-
mente são de R$ 18 milhões.

Os consórcios vencedo-
res poderão terceirizar os 
espaços comerciais, como 
restaurantes, academias, 
quiosques de alimentação 
e outras atividades, e pagar 
ao GDF um determinado va-
lor como taxa de concessão 
durante os 30 de vigência 
do contrato, prorrogáveis 
por mais 30 se houver inte-
resse das duas partes. 

Embora seja chamada 
de PPP, a concessão será 
pelo regime de Concessão 
de Obra Pública e não pela 
Parceria Público Privada, 
em que o concessionário do 
espaço privatizado paga ao 
governo em forma de outor-
ga, ou seja, ele investe e co-
bra pelo investimento, sem 
repasse de recursos diretos, 
se não houve viabilidade 
econômica do projeto. Na 
Concessão de Obra Pública 
o concessionário investe no 
espaço e ainda paga um de-
terminado valor  enquanto 
durar a concessão. Por isso 
é mais vantajoso para o go-
verno.

milhões deverão ser investido na 
modernização do kartódromo

R$13,9
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Este sábado, 19 de maio, 
será um dia especial 
para os moradores do 

Guará e regiões próximas. O 
Parque Ecológico Ezechias 
Heringer, uma espetacular 
Unidade de Conservação si-
tuada na entrada da cidade, 
recebe pela primeira vez um 
concerto especial da Orques-
tra Sinfônica do Teatro Nacio-
nal Claudio Santoro, OSTNCS. 
O evento ocorre às 18 horas, 
mas o dia todo será repleto de 
programas e atividades para 
jovens , crianças e adultos. 
Já a partir das 8h, atividades 

culturais e esportivas, como 
exibição de peças teatrais, 
oficinas de educação ambien-
tal, caminhadas guiadas, re-
creação infantil e dança cole-
tiva já estarão ao dispor dos 
frequentadores.

Parque Cultural
Será a terceira edição do 

projeto Parque Cultural, uma 
parceria entre as Secretarias 
de Meio Ambiente, o Institu-
to Brasília Ambiental, IBRAM 
– que administra o local – e a 
Secretaria de Cultura, com o 
apoio da Administração Re-

gional do Guará, do Corpo de 
Bombeiros, da PM e de outros 
órgãos do GDF, além de enti-
dades privadas.  Estudantes 
de universidades parceiras 
também farão ações de pre-
venção e promoção da saúde, 
com postos de atendimento e 
aferição de pressão arterial, 
riscos de diabetes, avaliação 
física, cuidados com o corpo, 
massagens e oficinas gratui-
tas de maquiagem e beleza.

No local haverá uma área 
reservada para Praça de Ali-
mentação, com food trucks 
e distribuição gratuita de 

água potável (uma cortesia 
da Caesb, outra apoiadora do 
evento). As atividades cul-
turais e esportivas são todas 
gratuitas, mas os organizado-
res sugerem aos frequenta-
dores que levem pelo menos 
1 quilo de alimentos não pe-
recíveis, ou agasalhos e tênis, 
para doação a pessoas caren-
tes. Também recomendam 
irem a pé ou de bicicleta e 
levarem cangas, toalhas, ban-
quinhos individuais e seus 
próprios copos para o con-
sumo de líquidos. O objetivo 
é evitar ao máximo acúmulo 

de lixo e estimular a práti-
ca de atitudes sustentáveis. 
Haverá ainda a distribuição 
gratuita de mudas de plantas 
ornamentais e frutíferas do 
Cerrado.

Com o projeto Parque Cul-
tural, o Ibram e seus parceiros 
pretendem valorizar as Uni-
dades de Conservação do DF 
como áreas de lazer, difusão 
cultural e conhecimento, pro-
movendo ações de estimulo à 
sustentabilidade, atividades 
ao ar livre, a economia cola-
borativa e a interação entre 
moradores da cidade.

Orquestra no Parque do Guará

Orquestra Sinfônica do teatro Nacional vem à cidade para apresentação ao pôr do sol neste sábado
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Depois de ficar internada 
na UTI por quase dois 
meses e já há algum 

tempo vir lutando contra al-
gumas complicações de saúde, 
morreu a ex-administradora 
regional do Guará e de outras 
duas cidades, ex-secretária de 
Administração no Governo 
Roriz, de quem era amiga pes-
soal, e ex-colunista política do 
Jornal do Guará, por onde ficou 
conhecida no meio político por 
suas posições e opiniões fir-
mes, o que lhe abriu as portas 
para uma carreira no governo.

Márcia Fernandez come-
çou a ficar conhecida do meio 
político em 1978, quando foi 
candidata a deputada federal 
para cumprir a cota de 20% 
de mulheres exigida pele Lei 
Eleitoral nas eleições. Mesmo 
sem qualquer pretensão de ser 
eleita, ela ficou marcada pela 
frase de campanha “Sou Már-
cia, sou você!”, até hoje lembra-
da por muita gente. Como uma 
das fundadoras do Movimento 
Democrático Brasieiro (MDB), 
que se transformou no PMDB 
(agora MDB), seu começo na 
política de forma mais con-
tundente aconteceu durante a 
eleição constituinte de 1988, 
durante a campanha pelas 
Diretas Já! e pela introdução 
da representação política do 
Distrito Federal. “Em parceria 
com a Associação Comercial do 

Distrito Federal, presidida por 
Lindberg Aziz Cury, percorre-
mos em todos os gabinetes do 
Congresso pedindo apoio pe-
las duas causas”, contou a apo-
sentada, mas inquieta, Márcia 
Fernandez, em entrevista ao 
Jornal do Guará no ano passa-
do.

Por sua amizade com o 
também ex-administrador re-
gional do Guará, Divino Alves, 
Márcia teve muita influência 
no PMDB, onde passou a ser 
mais respeitada ao ser eleita 
presidente da Zonal do Guará, 
num embate histórico con-
tra os interesses e o grupo do 
agora presidente regional do 
partido e ex-vice-governador 
Tadeu Filippelli.  “Fui desafia-
da por Filippelli, Luiz Estevão e 
Fábio Simão, que controlavam 
o partido, mas consegui ven-
cer”, afirmava.

Cargo no ministério
Antes, por sua militância 

atuante no partido, foi secre-
tária adjunta da Secretaria de 
Planejamento do Ministério 
da Justiça, na gestão de Paulo 
Brossard como ministro, quan-
do foi responsável pela en-
trega de centenas de viaturas 
policiais a prefeituras de todo 
o país, do programa “Mutirão 
contra a Violência”, de 1986 
a 1988. Em 2002 foi convida-
da pelo governador Joaquim 

Roriz para assumir a Admi-
nistração Regional do Guará, 
onde ficou dois anos, substi-
tuída por Heleno Carvalho.  A 
experiência lhe valeu o convi-
te para assumir como adjunta 
a Secretaria de Coordenação 
das Cidades (Sucar), onde logo 
depois foi efetivada como se-
cretária, quando acumulou o 
cargo como administradora 
interina da recém-criada Ad-
ministração Regional do Var-
jão, disputada por lideranças 
locais e grupos políticos. De lá, 
foi destacada pelo governador 
Joaquim Roriz para assumir 
a Administração Regional de 
Samambaia, que estava em pé 
de guerra entre as lideranças 
locais pelo espólio do cassa-
do deputado distrital Carlos 
(Adão) Xavier, que controlava 
politicamente a cidade. “Foi 
minha melhor experiência ad-
ministrativa, porque o desafio 
era apaziguar um monte de 
interesses, o que consegui”, ga-
rantiu ela à reportagem. Mas, 
após dois anos e meio como 
administradora de Samam-
baia, resolveu sair do governo 
para apoiar a candidatura José 
Roberto Arruda. Eleito, Arru-
da a convidou para assumir e 
estruturar a recém-criada Ad-
ministração Regional do SIA, 
onde ficou oito meses, e foi 
coordenar a implantação das 
feiras, com a retirada dos am-
bulantes da Rodoviária e do 
Setor Comercial Sul.

Depois de sair do governo 
e ficar parada por um tempo, 
foi convidada pela então secre-
tária Eliana Pedrosa para ser 
adjunta na Secretaria de De-
senvolvimento Social (Sedest) 
– depois assumiu como titular 
após a desincompatibilização 
de Eliana para ser candidata a 
deputada distrital. Ainda com 
a deputada, foi guindada a as-
sessora parlamentar na Câma-
ra Legislativa, até ser obrigada 

a deixar de trabalhar por causa 
de um sério problema de saú-
de que a levou até à UTI.

Quer voltar
Depois que melhorou um 

pouco da saúde, mas ainda 
com limitações na alimentação 
e nos afazeres - foi obrigada a 
deixar de fumar por recomen-
dação médica -, Márcia se de-
dicava a cuidar da ampla casa 
num condomínio no Park Way, 
onde vivia com os filhos Harri-
son e Lennon, a nora Gabriela, 
a neta Beatriz (seu xodó) e qua-
tro cães. Mesmo parcialmente 
confinada, ela não deixava de 
acompanhar o que acontecia 
no mundo político, para onde 
pretendia retornar a partir das 
próximas eleições.

Em seu perfil no Facebook 
ou através das redes sociais 
do WhatsApp, Márcia não es-
condia sua inquietação com a 
situação em que estava viven-
do, a ponto de suplicar por 
uma oportunidade de voltar 

a trabalhar, ou no meio polí-
tico ou como educadora, suas 
duas paixões profissionais. 
Lamentava também o aban-
dono por boa parte de ami-
gos, principalmente dos polí-
ticos com quem trabalhou.

Aposentada como profes-
sora da rede pública e como 
professora universitária da 
Católica e do Icesp, Márcia 
foi também consultora na im-
plantação das faculdades de 
Petrópolis (RJ) e João Pinhei-
ro (MG). Para o Guará, veio 
em 1968, onde o pai recebeu 
uma casa da SHIS na QI 2, 
depois de morar um ano em 
Taguatinga. Após o casamen-
to com Primo Fernandez, foi 
morar na QI 4, e depois na QI 
18 depois da separação. Com 
a gravidez da nora, teve que 
procurar uma casa maior e 
foi morar no Park Way. “Por 
mim, nunca teria saído do 
Guará, terra que amo de pai-
xão, mas a casa lá não cabia 
todos nós”, lamentava.

MÁRCIA FERNANDEZ
Cidade perde  

um de seus ícones
Morte de ex-administradora regional de Guará, SIA e Samambaia, e ex-secretária 

de Administração, deixa um vazio no meio social e político da cidade. Mesmo 
conhecida como uma lutadora, ela perdeu a batalha contra as doenças

Márcia Fernandez, o filho Harrison e a neta Beatriz

Márcia era 
grande 

admiradora de 
Joaquim Roriz, 

com quem 
trabalhou
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Falando em Política

Terceira via: Izalci Lucas  
é anunciado pré-candidato ao Buriti
Grupo é formado pelos partidos PSDB, PPS, PSD, PRB, PMB, PSDC, PSC, Patriota 
e PSL. “Anúncio é resultado de muita conversa”, disse

Depois de muitas idas 
e vindas, o grupo li-
derado pelo senador 

Cristovam Buarque (PPS) 
anunciou nesta sexta-feira 
(18 de maio) os nomes dos 
pré-candidatos que vão in-
tegrar a chapa majoritária 
para as eleições de 2018. O 
deputado federal Izalci Lu-
cas (PSDB) foi o escolhido 
para concorrer ao coman-
do do GDF. Cristovam ficará 
com uma das vagas para dis-
putar a reeleição.

O grupo é formado por 
outros sete partidos: PSD, 
PRB, PMB, PSDC, PSC, Pa-
triota e PSL. “O anúncio de 
hoje é resultado de muita 
conversa e formaliza nos-
so compromisso com o DF”, 
disse Izalci ao Metrópoles, 
após confirmar seu nome 
como pré-candidato ao Pa-
lácio do Buriti.

De acordo com o tuca-
no, Cristovam irá tentar a 
reeleição. “Ele é o nosso se-
nador. Vamos compor uma 
chapa juntos”, antecipou o 
parlamentar. Sobre a aproxi-

mação do grupo com Jofran 
Frejat (PR), Izalci não fe-
chou as portas, mas deixou 
claro qual seria o lugar do 
médico numa eventual coa-
lizão: “Aceitamos o Jofran 
como candidato ao Senado. 
Sempre dentro desse obje-
tivo de colocar os interesses 
de Brasília acima dos parti-
dários”.

Encontros e desencontros
O anúncio ocorre dias 

após Cristovam divulgar 
foto ao lado de Jofran Frejat 
e confirmar que os dois gru-
pos tentam caminhar juntos 
para derrotar o atual chefe 
do Executivo, Rodrigo Rol-
lemberg (PSB). O socialista 
também tentará a reeleição. 
“Nossa intenção de conver-
sar com todos continua, mas 
hoje vamos anunciar qual o 
nome do nosso governador”, 
disse o senador.

Sobre a aproximação com 
Frejat, Cristovam pontuou: 
“Ele, pessoalmente, conti-
nua tendo espaço. E se qui-
ser conversar com a gente, 
estamos abertos”.

A escolha por Izalci ocor-
re uma dia após Alírio Neto 

(PTB) ter oficializado a saída 
da composição. O petebis-
ta mostrou-se contrariado 
com a aproximação das duas 
chapas e decidiu reconstruir 
aliança com outros partidos. 
Uma das possibilidades é 
de que ele se alie ao grupo 
atualmente encabeçado pela 

ex-distrital Eliana Pedrosa 
(Pros). Ela também sonha 
com o Palácio do Buriti.

Da pré à candidatura, en-
tretanto, Izalci terá de pas-
sar por um longo caminho. 
Primeiro, vai precisar apazi-
guar os ânimos da sigla que 
comanda. O postulante ao 
GDF enfrenta forte resistên-
cia.

Quando o grupo come-
çou a se formar, foi anun-
ciada a união de 12 par-
tidos. No entanto, com a 
saída de Alírio Neto, o PTB 
deixou a aliança. Nesta 
sexta-feira, PPL e PHS afir-
maram ter participado de 
conversas, mas negam ter 
fechado apoio a qualquer 
grupo específico. Assim, 
ficam mantidos com Izalci 
nove partidos.

O ex-presidente e se-
cretário de organização 
do PPL-DF, Marco Antônio 
Campanella, declarou que 
o partido “nunca esteve 
nesse grupo”. Descartou, 

ainda, o apoio à pré-candi-
datura de Izalci Lucas para 
governador do Distrito Fe-
deral.

Segundo o ex-coman-
dante do PPL, a legenda 
ainda não definiu quem de-
fenderá na disputa pelo Pa-
lácio do Buriti. “Temos con-
versado com o PCdoB, Rede 
e PDT. Não descartamos 
que a resposta saia desse 
bloco que, até o momento, 
é informal”, afirmou.

Xá do Irã
Frejat confirmou que 

foi comunicado por Cristo-
vam nesta manhã acerca do 
anúncio. “Não me surpreen-
deu, eles estão conversando 
há muito tempo”, disse. So-
bre a possibilidade de ser 
candidato ao Senado, o ex-
-secretário disparou: “Posso 
tentar ser Xá do Irã também. 
Mas esse não é meu objeti-
vo. Meu interesse é fazer a 
mudança como governador 
de Brasília”.

 O guaraense  Izalci Lucas (PSDB) foi o escolhido para concorrer ao comando do GDF

POR GABRIELLA FURQUIM, MANOELA 
ALCÂNTARA, CAIO BARBIERI E ISADORA TEIXEIRA, 
DO METRÓPOLES
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O grupo é formado por outros sete partidos: PSD, PRB, PMB, PSDC, PSC, Patriota e PSL
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Na coletânea UIVO 2018 o 
Jornal do Guará reúne a 
produção roqueira da cida-

de, e a disponibiliza em streaming, 
em comemoração aos 49 anos da 
cidade. Uma promoção do Jornal 
do Guará, com curadoria do mú-
sico e produtor guaraense Renato 
Meguele.

O álbum UIVO 2018 será dis-
tribuído gratuitamente nas prin-
cipais plataformas de streaming, 
com uma música de cada banda. O 
público terá uma prévia da produ-
ção musical guaraense antes dos 
lançamentos, que ocorrerão ao 
longo de todo o ano, por isso ape-
nas músicas inéditas compõem a 
seleção.  

O lançamento coincide propo-
sitalmente com o aniversário do 
Guará, com um show durante as 
comemorações oficiais da data. A 
apresentação com cinco bandas 
presentes na UIVO 2018 está pro-
gramada para o dia 27 de maio, 
às 13h, na Feira do Guará., com os 
shows de Mariana Camelo, KBÇA 
D’Praia, Metrópole Locomotiva, Ri-
ver Phoenix, Dogbite e Corte Seco. 

As bandas participantes da co-
letânea são: Brazilian Blues Band, 
KBÇA D'praia, Corte Seco, Deson-
ra, Dogbite, Durangos da América 
(foto), Mariana Camelo, Metrópole 
Locomotiva, Profans, River Phoe-
nix,  Tex e a banda convidada Ve-
lhos Medos. 

A Uivo estará disponível nos 
serviços Spotify, Deezer, Tidal, 
AmazonMusic, AppleMusic, Goo-
glePlayMusic e Itunes a partir do 
dia 19 de maio. 

Rock guaraense  
no dia 27, na Feira
12 músicas inéditas, cada uma de uma 
banda de rock do Guará. Esta é a coletânea 
que o Jornal do Guará lança no dia 27

UIVO 2018

27 de maio de 2018 
13h 

Arco da Cultura
Feira do Guará

 
Com shows de Mariana Camelo, 

KBÇA D’Praia, Metróple 
Locomotiva, River Phoenix, 

Dogbite e Corte Seco 

Grafitti ao vivo com Julimar dos 
Santos

Em um estúdio co-
laborativo do Gua-
rá I, o rapper X e 

mais quatro músicos 
preparam um disco que 
promete nova vida ao 
hip- hop brasiliense: a 
volta do Câmbio Negro. 
Nascida em 1990, em 
Ceilândia, a banda sem-
pre se caracterizou pela 
qualidade das produções 
e letras. Criou uma escola 
de hip-hop que é sinôni-
mo de crítica social, ao 
lado do guaraense GOG, 
Mano Brown, dos Racio-
nais MCs e outros. 

O show do Câmbio 
Negro no aniversário de 
Brasília, dia 22 de abril 
deste ano, foi gravado e 

será lançado ainda este 
ano. Com nova banda, 
que une o baterista e 
percussionista Denizar 
Dourado, o guitarrista 
Ralf Sardela, o baixista 
Moisés Pacífico e o DJ 
Beetles, o material in-
cluirá uma música inédi-
ta, Ninguém Toma. Ainda 
sem data de lançamen-
to, X garante que outras 
músicas inéditas serão 
disponibilizadas nos pró-
ximos meses.

Câmbio Negro
 O primeiro álbum, 

intitulado Sub-Raça, 
foi lançado em julho de 
1993 pela gravadora in-
dependente Discovery. 

Pelo mesmo selo, em 
1995 o grupo lançou seu 
segundo disco: Diário de 
um Feto, vendendo duas 
mil cópias nos primeiros 
quinze dias. No mesmo 
ano, concorreu ao Video 
Music Brasil, na catego-
ria Melhor Grupo de Rap, 
fato que se repetiria no 
ano seguinte. Na edição 
de 1999 é que o grupo 
conquistou o prêmio, 
além de concorrer na 
categoria de Melhor Edi-
ção, com a música "Círcu-
lo Vicioso". Após a saída 
do vocalista X no final do 
ano 2000, visando seguir 
na carreira solo, o Câm-
bio Negro encerrou suas 
atividades.

Cambio Negro prepara-
se, no Guará, para voltar

Novo Câmbio Negro: Ralf, DJ Beetles, Pacífico, X e Denizar

Depois de 18 anos do fim da banda, o vocalista X 
retoma o projeto da principal banda de rap de  
Brasília, com gravações e ensaios no Guará
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FÁTIMA SOUZA Gente

Ao lado de amigos e da família, o ex-
-secretário das Cidades, de Mobilidade 
e de Relações Institucionais do GDF, 
Marcos Dantas, provou o poder de arti-
culação que tem mesmo fora do gover-
no. 

Em uma festa de aniversário organi-
zada pelos amigos, Marcos Dantas viu 
o salão do Minas Hall lotado na sexta-
-feira (11 de maio). Quase 2 mil pessoas 
foram à festa dar os parabéns a Dantas, 
que será candidato a deputado federal 
este ano. 

Em clima de boteco, a festa teve 
banda ao vivo e uma bateria de escola 
de samba. Flamenguista, Marcos Dan-
tas recebeu a surpresa de mensagens 
em vídeo de jogadores do Flamengo. 
Os amigos cantaram parabéns com um 
bolo decorado do time carioca. 

O ex-secretário se mostrou animado 
com a recepção e o apoio recebidos du-
rante o seu aniversário. Entre os convi-
dados estavam muitos amigos, a família 
de Dantas, secretários do GDF, deputa-
dos e o governador Rodrigo Rollemberg.

O guaraense Marcos Dantas celebra aniversário

Celebração encheu o salão 
do Minas Hall. O governador 
Rodrigo Rollemberg participou 
da festa de seu homem de 
confiança no governo
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Festival Brasil Sabor 2018 traz Arena Gastronômica para o Guará

Um dia para celebrar  
os ingredientes brasilienses

A 13ª edição do Brasil 
Sabor, um festival gas-
tronômico que celebra 

ingredientes e receitas ca-
racterísticas de cada região 
do pais, está em andamento. 

A mecânica do Festival 
é simples: cada restauran-
te participante prepara um 
prato a partir da “comida do 
lugar”, que é um jeito único 
de se fazer gastronomia va-
lorizando ingredientes en-
contrados na própria região 
a um preço diferenciado. 

Durante o festival, acon-
tecem duas Arenas Gastro-
nômicas, no Guará e Tagua-
tinga, um dia dedicado aos 
ingredientes brasileiros. 
O Ginásio do Cave recebe 
a primeira delas no dia 26 
de maio, das 10h às 16h. O 
evento terá aulas-show de 
gastronomia, palestras, feira 

de produtos locais e venda 
de pratos elaborados por 
chefs associados da Abrasel-
-DF com preços promocio-
nais de até R$20. As aulas 
show serão realizadas no 
container escola, contendo 
uma cozinha profissional, 
cedido pelo parceiro Institu-
to Federal de Brasília (IFB), 
e têm vagas limitadas a 20 
pessoas. Os interessados de-
vem chegar mais cedo e rea-
lizar a inscrição na hora. 

Jantar Beneficente  
Original de Brasília

O Jantar Beneficente Ori-
ginal de Brasília ocorrerá no 
dia 7 de junho, no Espaço 
Brasília (904 Sul), a partir 
das 20h, e terá um menu em 
quatro etapas preparados 
pelos chefs do Panela Can-
danga: chef Mara Alcamim 

(Restaurante Universal), 
Francisco Ansiliero (Dom 
Francisco), Gil Guimarães 
(Baco Pizzaria e Parril-
la Burger) e Lui Veronese 
(Sallva Bar & Ristorante), 
incluindo bebidas não al-
coólicas. Além disso, haverá 
atração musical, distribui-
ção de brindes, apresenta-
ção dos parceiros e da ins-
tituição social que receberá 
os agasalhos e cobertores 
(obrigatórios na compra dos 
ingressos). 

De acordo com Rodrigo 
Freire, Presidente da Abra-
sel DF, o intuito dos eventos 
paralelos é integrar os res-
taurantes do Plano Piloto 
com os das Regiões Admi-
nistrativas. “Queremos inte-
grar os chefs do plano com 
o nosso entorno, promover 
cada vez mais integração.” 

O representante do Guará no festival é o restaurante Abraccio, 
no parkShopping, que oferece de entrada a insalata ceasar ou 
insalata casa, no prato principal a lasagna alla bolognese e de 

sobremesa mini cannoli, a R$ 50 por pessoa
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Feijão preto, carne seca, 
paio, costelinha de porco, 
charque, pé, rabo e lombo 

suíno. Quem não ama uma boa 
feijoada? A receita mais brasi-
leira de todas é unanimidade. 
Mas cada um tem seu próprio 
jeitinho de comer feijoada. Um 
prato complexo, que demanda 
muita dedicação dos cozinhei-
ros, e muita atenção ao que 
diferencia uma feijoada das 
demais: os ingredientes. 

Pensando nisso, e com a 
missão de levar o mesmo pa-
drão do cardápio do Sauz para 
a feijoada, servida todos os 
sábados, o chef e proprietário 
Maurício Valim não poupou 
esforços. Pesquisou entre os 
fornecedores os melhores in-
gredientes e testou exausti-
vamente a receita, junto a seu 
chef executivo, Tony Raniele. 
Os dois chegaram a uma pre-

paração de feijoada perfeita, 
servidos cada ingrediente em 
uma panela diferente, e os me-
lhores acompanhamentos.

A feijoada
O processo da feijoada do 

Sauz começa na quarta-feira, 
três dias antes de ser servida. 
São quando os cortes suínos 
começam a ser dessalgados e 
preparados pela equipe da co-
zinha. Tudo é feito ali mesmo, 
para manter o padrão de qua-
lidade. Uma manta de carne é 
salgada e colocada para curar, 
para se transformar no char-
que. 

No sábado, todos os ingre-
dientes vão para a panela, co-
zinhar junto ao feijão preto, 
perfumado com um toque de 
louro e um fundo de panela 
que é segredo da casa. Depois 
encorpada e cozida, com todos 
os sabores harmonizados, to-
das as carnes são separadas, 
pois serão servidas separada-
mente, para que o cliente pos-
sa escolher a sua preferida na 
hora de servir-se. 

A feijoada é acompanhada 
de arroz branco, couve refo-
gada, farofa, banana milanesa 
e fatias de laranja. Um molhi-
nho de pimentas frescas, pro-
cessadas com o caldo do feijão 
peneirado está sempre dispo-
nível. 

Outros acompanhamentos
Aos sábados, o buffet de fei-

joada oferece sempre outras 
opções, que variam de acordo 
com a inspiração do chef. Óti-
ma opção para crianças, ou 
quem prefere um prato mais 
leve. Há sempre uma opção 
de salada, que é enfileirada 
com eixe empanado, cortes de 
frango, arroz com quiabo (es-
pecialidade do chef) ou outras 
guarnições. 

O restaurante

O padrão da cozinha inter-
nacional com preços acessíveis 
em um ambiente acolhedor, 
esta é a receita do Sauz para 
conquistar o Guará.  O cardá-
pio foi construído pelo chef 
proprietário Maurício valim 
e o chef Marcelo Piucco, um 
dos criadores do concorrido 
restaurante El Negro, na 413 
Norte.

Uma das opções mais pro-
curadas é o prato Sauz Medi-
terrâneo, de peixe Dourada, 
acompanhado de batata rús-
tica, alcachofra, tomate cereja, 
alcaparra e molho balsâmico 
(R$ 54,90). Outro, é o Sauz 
Steak, beef ancho, temperado 
com sal defumado e pimentas, 
grelhado na brasa, com  sautée 
de cogumelos frescos flam-
bados ao conhaque, com um 
toque de creme de leito fresco 
e queijo parmesão, 
acompanhado de  
tortinha de man-
dioca e farofinha de 
alho na farinha de 
panko (R$ 44,90). 
Outra boa pedida é 
o Shrimp Scampi, 
camarões sautée, 
flambados ao vinho 
branco, pimenta 
calabresa, cebola, 

alho, tomates cassé e manjeri-
cão, servido com linguine (R$ 
62.90). Todos os pratos são in-
dividuais.

O Sauz é aberto de terça a 
sábado para almoço e jantar 
(até 23h) e domingos somente 
para almoço. Os pratos execu-
tivos são servidos de terça a 
sexta. 

A carta de vinhos oferece 

mais de 40 opções, mais de 20 
coquetéis, sem contar as boas 
marcas de cerveja. Que podem 
ser acompanhados de tira-gos-
tos como bruscheta, carpaccio, 
iscas de filé, iscas de picanha e 
bolinhas de linguiça. E ainda os 
sanduíches especiais da casa, 
com quatro opções, com ingre-
dientes especiais, que fogem 
ao tradicional do mercado. 

Comes & Bebes

SAUZ 
Restaurante

QE 15 conjunto V
 

Feijoada aos sábados, a 
partir das 12h 

R$ 39,90 por pessoa

3036.1359
www.sauz.com.br

Que tal provar uma feijoada 
primorosa este sábado?
Conheça o segredo da feijoada de sábado do Sauz, que tem conquistado o Guará 

SAUZ - Restaurante e Terraço

Além das guarnições 
tradicionais, outros 

acompanhamentos são servidos 
no almoço de sábado, como 

peixe grelhado e frango

Ingredientes nobres, cozidos 
juntos e depois cuidadosamente 

separados , para que cada 
cliente monte seu prato como 

desejar

O toicinho é feito no próprio restaurante, 
frito na própria gordura, para manter o 

sabor e o frescor. 
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Professor Klecius

COM VÍRGULA OU SEM VÍRGULA,  
TEMER FALOU A VERDADE 

Temer usou o slogan “O Brasil voltou (,) vinte anos em dois” 
para comemorar os seus dois anos de golpe e criou-se uma  
polêmica sobre a  necessidade da famosa vírgula depois da 
palavra “ voltou”. No entanto, o mais importante é que Temer 
falou a verdade, pois o Brasil retrocedeu 20 anos em apenas dois 
e ainda foi  mais audacioso(agora longe da verdade)  em querer se 
comparar ao saudoso presidente JK. ...

E EM BRASILIA, ROLLEMBERG  
ESTÁ VOLTANDO OITO EM QUATRO 

Já em Brasília, bem que o Governador poderia usar um slogan 
parecido: “Voltando oito em  quatro”. 

GUARÁ  SE  DESPEDE   
DE  MÁRCIA  FERNANDEZ

Nesta semana, o Guará perdeu uma das suas mais queridas  
moradoras:  Márcia Fernandez .  Antes de mais nada,  Márcia 
era professora e gostava de praticar a sua vocação.  Além  de 
professora, também foi Administradora da nossa cidade e era 
querida por todos nós, Guaraenses.  A toda sua família, os nossos 
sinceros pêsames e  nosso conforto.

SR.  GOVERNADOR,    
NÃO  SUBESTIME  O BRASILIENSE !

Depois de quase 4 anos de governo sem valorizar o servidor 
em nenhum aspecto, inclusive deixando de cumprir a lei que 
dava ao funcionalismo uma parcela do aumento aprovado, o 
governador Rodrigo Rollemberg  anuncia que os servidores 
terão  aumento em 2019   e que já está previsto no orçamento do 
GDF.  Não subestime, Sr. Governador, o servidor  público  e  todos  
os  demais moradores da nossa cidade, pois ninguém é otário. 
não!  (desculpe, colega leitor, mas não há outra expressão). Todos 
sabemos que ano eleitoral  é tempo de enganar !!!

SUBSECRETARIA DE  
PPP(CONCESSÃO)  
SUMIU 

Nos dias 15(terça) e  16(quarta) 
telefonamos dezenas de vezes  
nos mais diversos números da 
Secretaria de Fazenda do GDF  e  
depois estivemos pessoalmente  e 
ninguém soube informar como 
entraríamos  em  contato  com os  
responsáveis  pelas  Concessões  do   
Kartódromo  e demais instalações 
do CAVE.  A única informação que 
obtivemos é que a subsecretaria 
teria sido transferida de local, 
estando, agora, subordinada a 
outra secretaria que funciona  no 
Palácio do Buriti e não mais no 
prédio da Receita. E mais: devido à 
mudança, os sites também foram, 
temporariamente, desativados. 
O Estranho é que a nova data da 
licitação do kartódromo seria já  no 
próximo dia 22. Aí tem coisa... 

E O  ATENDIMENTO  À  
SAÚDE  ... 

A tão esperada melhora no 
atendimento aos pacientes na área 
de Saúde parece que, somente, 
(quem sabe?) num próximo 
governo. No hospital (Postão) do 
Guará, o atendimento  continua 
ruim e, inclusive, sobrecarregando 
as outras unidades. O  Conselho 
de Saúde do Guará precisa se 
pronunciar e agir URGENTE.

LUOS,  SEMPRE  A  JUSTIFICATIVA   
DAS  IRREGULARIDADES   

Lembramos ao Sr. Administrador que é necessário 
e urgente que as lideranças do Guará discutam a 
Lei Complementar de Uso e Ocupação do Solo  do 
Distrito Federal (LUOS) que já se encontra na Câmara 
Legislativa. Conquanto a comunidade tenha sido 
contra várias proposições apresentadas, a Luos foi 
encaminhada da maneira proposta e, portanto, com 
sérios prejuízos ao nosso Guará.  Aliás isso já é normal:  
Promove-se a  audiência pública, ouve-se as sugestões, 
mas no final nada é levado em consideração.  Enganar  é 
o lema das audiências públicas. 

CUIDADO  COM  AS   
CALADAS  DA   NOITE

Em todos os governos, a aprovação da Luos  é  a  
promessa  das  autoridades  de que irão regularizar  
todas  as  irregularidades, independente  dos   prejuízos 
que irão causar à cidade. No entanto,  a sua aprovação 
vai sempre  sendo empurrada para o próximo governo  
a  espera de novas irregularidades que virão. Ainda 
bem!!!  O medo é a famosa aprovação nas Caladas da 
Noite.      

PRESENÇA  DAS  ANTIGAS  
LIDERANÇAS  É  IMPORTANTE

Para  a discussão da Luos,  sugerimos ao 
Administrador da cidade que convide também as 
antigas lideranças que têm muitas contribuições a dar. 
Nesta semana, encontramos   velhos lutadores como 
o Sr. Eloizio dos Santos  e a dupla Francisco Freitas e 
o jornalista Damasceno. Todos batalharam na antiga e 
combatente Associação dos Moradores do Guará.
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JOEL ALVES
Guará ViVo

Curta as rápidas 

 – AMORES NO PALANQUE –
 O desfile cívico do Guará foi palco de tapas e beijos. O amor é 

lindo

- SEGURANÇA – 
As Audiências de Custódia estão fazendo vítimas até na polícia. 

Só não conseguem manter os bandidos presos. São mais de 70% 
de reincidências no DF. A polícia prende e a Justiça solta. Ou seja, 
teríamos 70% a menos de crimes se os bandidos ficassem presos.

- 3º SÃO JOÃO DO GUARÁ –
 No final de junho, dias 22, 23 e 24 terá mais uma versão desta 

festa junina. A melhoria na decoração, a organização e o carinho 
com os visitantes irão surpreender.  

- TEJE PRESO – 
Semana que vem vence a última parcela do IPVA e muita gente 

ainda não pagou. Te cuida.

JOSÉ GURGEL

umas e outras

Semana que vem tem Baile da Cidade
Uma organização dos moradores do Guará com o apoio da Administração 

Regional e várias entidades da Cidade. O Baile é comemorativo ao 49º do 
Aniversário do Guará. Um momento especial de reecontro de vários moradores 
do Guará. Com direito a música, Pista de dança, comida boa, muita alegria e 
muito carinho com a comunidade da Cidade. Será no sábado, dia 26 de maio a 
partir das 22 horas,  no Salão de Múltiplas Funções - CAVE. Imperdível. Ainda 
tem convites a venda. 99665-1517.

 

Campanha para nova Paróquia
No domingo passado, 13 de maio, foi lançada a Pedra Fundamental da nova 

Igreja Nossa Senhora de Lourdes, no Polo de Modas. A missa contou com a 
presença de Dom Sérgio da Rocha, Arcebispo de Brasília, Dom Marcony, Bispo 
Auxiliar e o Padre Mário Bandeira da Paróquia Divino Espírito Santo.

Samba do crioulo doido
Como diz o meu amigo Caixa Preta, a coisa aqui no DF em matéria de 

política está tão complicada que já tem cientista político se inscrevendo no 
Masterchef (programa de culinária) pra ver se consegue entender a receita 
desse angu. Toda hora muda, parece até biruta de aeroclube.

Não podemos negar que a política do DF está igual ao “Samba do Crioulo 
Doido”, uma antiga música do nosso cancioneiro, que fazia uma gozação 
com a situação do país, que parece com a coisa por aqui no Planalto, mas 
precisamente no Palácio do Buriti, onde o inimigo habita.

Um grupo de “deuses” da política local se uniu para lutar contra o dono 
do pedaço, que é o atual governador. A coisa começou a tomar forma, mas 
esbarrou no ego exacerbado de membros do grupo, que por muitos fora 
chamado de “Madalenas Arrependidas”, uma espécie de terceira via onde os 
buracos aumentavam a cada reunião.

Todos muito espertos, achando-se capazes de derrotar o que eles 
consideravam, antecipadamente, derrotado, mas os egos inflados não 
resistiram e estão se degladiando internamente, numa guerra de egos e 
vaidades sob os olhares tranquilos do inimigo comum, que continua apenas 
observando a turma bater cabeça.

Com isso alguns corpos já estão ficando pelo caminho e o destino talvez 
seja uma morte piedosa (derrota nas urnas), sem um cargo pra chamar de 
seu, relegados ao ostracismo de onde não deveriam ter saído, pois alguns já 
passaram por esses campos e nada acrescentaram, então nada mais justo do 
que ficarem pelo caminho.

Os habitantes da região assistem o desenrolar dessa novela, esperando 
a hora de mostrar as armas(os votos) mas até agora ninguém apareceu, 
enquanto isso o tempo não para.

O velho Caixa diz que jacaré não abraça pulga!

Gás
Quando o Caixa Preta aparece de mau humor, sei que alguma coisa deve 

estar acontecendo na cidade, nunca erro.
Depois de nos acomodarmos em nossa mesa cativa lá no Porcão, tomando  

aquela cerveja pra lá de gelada, o cabra resolveu botar pra fora o que o 
incomodava.

Vi que a coisa era muito séria, esperei ele começar o relato, do que o afligia 
e tive que concordar com a indignação do amigo.

Conta ele que outro dia passando pelo comércio da QE-15 deu de cara com 
uma aberração inconcebível para o local.

Três restaurantes ali localizados resolveram instalar suas centrais de gás 
na calçada, ocupando um espaço público e o que é pior, colocando em risco a 
integridade de suas lojas e da vizinhança.

Parece até brincadeira que os órgãos responsáveis demonstrem tanta falta 
de comprometimento com a população na hora de liberar alvarás aqui no 
Guará.

Para se ter ideia do absurdo, um dos gaiatos comerciantes resolveu não 
ocupar o seu espaço e instalou a tal central no meio da calçada do beco, entre 
o comércio e as residências.

Creio que passou da hora de tomar algumas resoluções drásticas, 
mesmo que isso contrarie o interesse dessa turma, mas preserve a vida e 
a integridade da população vizinha, que corre um tremendo risco ao ser 
exposta a tal descalabro.

Espero que o bom senso volte a imperar e coloquem ordem na bagaça, 
com a palavra, Bombeiros, Defesa Civil ,Agefis, Administração e demais 
responsáveis pela ordem no Guará.




